



**Palabras del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., Rector de la  
Universidad Anáhuac México, en Encuentro de la Comunidad  
Anáhuac con Xóchitl Gálvez.**

**28 de noviembre del 2023**

**Centro Cultural Mexiquense Anáhuac**

La identidad de la Universidad Anáhuac México nos impulsa a reflexionar sobre la democracia como un tema crucial en la vida de nuestra nación, democracia que no es simplemente un sistema político, sino un valor que impregna la convivencia y el desarrollo de la sociedad.

La democracia no se limita a un proceso electoral periódico, va más allá de simplemente depositar un voto en las urnas. Requiere que cada uno de nosotros se involucre activamente en su fortalecimiento y defensa, ya que la participación ciudadana informada, activa y participativa es el cimiento sobre el cual se erige una democracia saludable.

En este sentido, el papel de la Universidad, que tiene el gusto de recibir hoy Ing. Xóchitl Gálvez, es comprometerse a fomentar en sus aulas el proceso que refleje lo que afirmaba el Papa Francisco: *“La democracia requiere un diálogo respetuoso entre todos los ciudadanos, independientemente de sus diferencias. Esto significa que los ciudadanos deben estar dispuestos a escucharse, a respetarse y a encontrar soluciones a los problemas comunes”*.

Este compromiso implica estar dispuestos a escuchar diferentes opiniones, a conocer, valorar y trabajar juntos en la búsqueda de la verdad. En este sentido, agradecemos hoy la presencia de Xóchitl Gálvez en nuestro campus universitario y la de nuestros invitados especiales: Romina Contreras, Lía Limón, Josefina Vázquez Mota y Santiago Creel. Su presencia nos brinda la oportunidad de conocer y respetar la diversidad política en propuestas y acciones.

Como Comunidad Universitaria es nuestra responsabilidad contribuir a procesos democráticos auténticos y sólidos, recordando que cada uno de nosotros tiene un papel crucial en este sentido. No solo es responsabilidad de los líderes políticos, sino de todos los ciudadanos. Debemos educarnos, participar y contribuir a la construcción de un México más justo y equitativo.

La Universidad Anáhuac México demuestra su interés en el Estado de Derecho a través de numerosos programas formativos, como la Licenciatura en Administración Pública, la Licenciatura en Derecho, la Maestría en Administración Pública con sus diversas especialidades, la Maestría en Ciencias Penales, la Maestría en Derecho Corporativo, la Maestría en Derecho Fiscal y Administración Tributaria, así como los doctorados en Administración Pública y Derecho.

Estos programas buscan ofrecer el talento Anáhuac especializado a la sociedad. A través de llevar a cabo las funciones sustantivas de la universidad, la Anáhuac ha ofrecido a México una visión de la centralidad de la persona en la toma de decisiones empresariales y de comunidad, además de una comprensión del bien común más allá del bien individual, elementos indispensables en los hombres y mujeres que formamos como líderes de acción positiva que contribuyen con empleos y con una vocación social desde muy distintas carreras a la construcción de nuestro país, a lo que cabe añadir lo que desde los ámbitos de la investigación se ha aportado al bien de nuestro país. A esto se añaden los encuentros de la comunidad con quienes ejercen o buscan la representación popular para generar una participación informada en las elecciones, la campaña para que nuestra Comunidad Universitaria renueve su INE de cara a las elecciones del 2024, el programa que forma a nuestros jóvenes en el liderazgo de Administración Pública, SINERGIA, o los procesos de

elección de representantes de los alumnos en FESAL (Federación de Sociedades de Alumnos).

La democracia encuentra su sentido en la búsqueda del bien común, el compromiso con la justicia y el respeto a los derechos humanos. Creemos que nuestra democracia es un logro valioso que debemos apreciar y proteger. Sigamos trabajando juntos para construir un país donde la voz de cada ciudadano sea escuchada, donde la justicia prevalezca, y donde la verdad y el bien sean el faro que guíe nuestro camino hacia un futuro más próspero, justo y democrático para todos.

Gracias por haber aceptado la invitación para compartir con nuestra Comunidad Universitaria estos valores tan importantes para México, que pide de cada académico, administrativo y universitario Anáhuac ser grandes líderes y mejores personas.

--ooOoo--